

## Sekda Mamuju Tengah : Perangkat Daerah Harus Paham Isu-Isu Strategis Dalam Menentukan Target Kinerja

Rosmini - [SULBAR.PUBLIKINDONESIA.COM](https://sulbar.publikindonesia.com)

Feb 23, 2022 - 07:52



Mamuju Tengah -Forum Lintas Perangkat Daerah merupakan forum sinkronisasi pelaksanaan urusan program maupun kegiatan antar perangkat daerah, dalam rangka optimalisasi pencapaian sasaran sesuai dengan kewenangannya, serta merupakan forum sinergitas prioritas pembangunan daerah, bertempat di aula kantor Bupati Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat, Selasa 22/02/2022.

Sekda Kabupaten Mamuju Tengah H. Askary Anwar mengatakan seluruh perangkat daerah harus paham betul terkait isu-isu strategis yang dihadapi serta lebih obyektif dalam menentukan target kinerja yang akan dicapai dalam Rencana Kerja Daerah Tahun 2023.

Lanjutnya, sekarang ini kapasitas fiskal itu sangat minim, program prioritas sangat banyak, kebutuhan masyarakat terhadap sebuah program baik infrastruktur dan non infrastruktur itu sangat besar anime masyarakat terhadap program tersebut, tetapi kemampuan kapasitas fiskal kita terbatas.

“Kita harus punya strategi, kita harus mengefektifkan, mengefisienkan program anggaran yang ada dimasing-masing OPD supaya sasarannya tepat, hasilnya optimal dengan kondisi dan situasi yang kita alami sekarang ini,” tutur Askary.

Dengan kapasitas anggaran yang terbatas, maka yang harus kita lakukan adalah membuat inovasi dan kreativitas kerja, yang bermanfaat langsung kepada masyarakat.

“Karena dengan Inovasi dan Kreativitas apa yang telah ada pada tataran mekanisme implementasi maupun sistem pengawasan yang kita buat dalam bentuk inovasi itu akan membawa kita menjadi efisien, efektif menjalankan APBD yang kapasitas fiskal kita terbatas dan kita harus memunculkan partisipasi masyarakat,” ungkapnya.

Hadir Kapolres Mamuju Tengah , AKBP Amri Yudhy S, Pabung Kodim 1418 Mamuju, Letkol Inf Andi Aras, Ka. Bappeda, Litha Febriani, Para Asisten Setda dan Staf Ahli Bupati, Kepala OPD Lingkup Pemkab, Para Kabag Setda dan Ketua Baznas Hamsah